



LA ESCUELA DE PADRES SE CLAUSURA CON UN BALANCE MUY POSITIVO POR PARTE DE PARTICIPANTES Y AYUNTAMIENTO

Los padres y madres que tomaron parte en esta iniciativa organizada por la Delegación de Educación bajo el lema “Aprendiendo a ayudar a nuestros hijos”, recibieron su diploma de manos de la Alcaldesa accidental, María de los Ángeles Sánchez y la delegada de Educación, María del Carmen Laynez

La satisfacción por el trabajo realizado en las clases y la ayuda y orientación que ha supuesto esta Escuela de Padres para los participantes, se pusieron de manifiesto en el acto de clausura de la Escuela de Padres 2007/08 que se celebraba en la tarde del jueves día 12 de junio en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna.

El acto, que contó con la presencia de la alcaldesa accidental, María de los Ángeles Sánchez, así como de la teniente de alcalde delegada de Educación, María del Carmen Laynez Bernal, congregó a más de cuarenta madres y padres con hijos en Primaria y Secundaria y que han tomado parte en algunos de los grupos de trabajo a través de los cuales se ha llevado a cabo esta iniciativa.

La Escuela de Padres, organizada por la Delegación municipal de Educación a través del Gabinete municipal Psicopedagógico, bajo el lema “Aprendiendo a ayudar a nuestros hijos”, ha tratado en este año nuevos temas de interés que en el caso de los padres con hijos en Secundaria se han centrado en asuntos como la comunicación, las drogas, y las relaciones entre padres e hijos adolescentes, y en el caso de padres con hijos en Primaria se ha basado en la modificación de la conducta de los hijos; mientras que como tema común a todos los participantes, se ha tratado la interpretación de las emociones y la personalidad a través de los dibujos.

El acto comenzaba con la presentación por parte de la psicóloga municipal y monitora de esta Escuela de Padres, Estela Mediavilla Espinosa, de un montaje con los objetivos y fotografías de muchas de las clases celebradas por los distintos grupos de madres y padres.

Estela Mediavilla expresó su satisfacción por los resultados alcanzados con la adaptación de los grupos de trabajo a las etapas educativas de Primaria y Secundaria, y agradeció a los participantes su interés por formarse y su constancia en seguir mejorando, destacando que ha sido su respuesta la que ha hecho posible la creación de nuevos grupos dentro de esta iniciativa.

A continuación fue Cristina Palomares, madre de un alumno del colegio Pozo Nuevo, quien en nombre de todos los padres y madres participantes, comentó su experiencia dentro de la Escuela de Padres, al mismo tiempo que felicitó a la monitora por la labor realizada, y agradeció al Ayuntamiento y más concretamente a la Delegación de Educación el desarrollo de esta iniciativa, que resulta muy beneficiosa y de ayuda para todos los padres y madres.

Por su parte, la delegada, María del Carmen Laynez afirmó que para este equipo de Gobierno la educación ha sido durante la anterior legislatura y lo será durante esta, una apuesta decidida, apuntando que los padres son “uno de los pilares” dentro del proceso, y que por tanto también requieren de especial atención.

Así, ya tal y como explicó la delegada, cada año se innovan temas con la intención de ajustar los contenidos y las técnicas a las necesidades de los padres, y se impulsa de esta forma la Escuela de Padres, haciéndola más dinámica, más cómoda y eficaz, y adaptando las clases a las circunstancias nuevas de la sociedad.

Para la delegada de Educación se trata de unos cambios “acertados” tal y como lo demuestra el hecho de que cada año haya más padres, y se soliciten la creación de nuevos grupos, que sirven de puntos de encuentros en los que se conjugan el asesoramiento de la técnico y las experiencias de todos los participantes. La delegada, que insistió en que el Ayuntamiento “estará ahí” impulsando y apoyando este proyecto, concluyó animando a todos a que se acerquen a participar en esta Escuela de Padres.

El acto siguió con la entrega de los diplomas acreditativos que los padres y madres que tomaron parte en este curso en la Escuela de Padres, y que recogieron de manos de la alcaldesa accidental, María de los Ángeles Sánchez Moreno, y de la delegada de Educación, María del Carmen Laynez.

Finalmente, fue María de los Ángeles Sánchez en representación del Alcalde de Rota, quien cerró el acto de clausura de la Escuela de Padres, destacando el buen ambiente, el nivel de convivencia, ayuda y amistad que se ha creado entre todos los participantes.

Sánchez Moreno se mostró satisfecha porque esta Escuela de Padres “haya sido tan interesante y os haya cundido tanto como comentáis”, apuntando que se trata de una iniciativa municipal que ofrece a los padres y madres una oportunidad que no tuvieron nuestros padres, de compartir experiencias y buscar orientación a la hora de educar a los hijos.

Para concluir, animó a todos a seguir trabajando en esta línea, asegurando que el Ayuntamiento continuará con esta iniciativa de Escuela de Padres, al mismo tiempo que hizo extensiva la invitación a cuantas madres y padres quieran unirse a esta actividad de cara al próximo curso.

Rota, 13 de junio de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tif: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
